



牛牧小だより

～思いやりの心 確かな学力 たくましい体～

H31.1.24 (木)

第4回 命を守る訓練（火災発生時）

どの子も真剣な表情で運動場に避難できました。

新しい年が始まり、1カ月ほど過ぎました。昨年は「災」がその年の漢字に選ばれるほど様々な自然災害が起きました。地震では「北海道胆振東部地震」「大阪府北部地震」「島根県西部地震」などが挙げられます。これらの地震によって大きな被害が出ました。水害では西日本豪雨、台風21号、24号が大変な被害を各地にもたらしました。幸い瑞穂市近辺では自然災害による大きな被害は起きておりませんが、地震については予断を許さない状況です。大きな地震が発生すれば、火災となる可能性もあります。



昨日(1/23)は、1階配膳室より出火したということで「命を守る訓練」を実施しました。冬季ということで、北西の風にあおられて火の回りが速くなったという想定で運動場に避難しました。訓練の時間帯は昼休みでしたが、どの子も真剣な表情で素早く避難し、学級ごとに整列することができました。また、火災によって放送設備が故障したということで、マイクを使わないで避難後の児童への指示をしたのですが、児童たちは私語をすることなく集中して動くことができました。

第3回 PTA あいさつ運動（母親委員会）

PTA母親委員会を中心となって第3回あいさつ運動 <1月21日(月)～25日(金)> を実施しています。学校では元気にあいさつができる児童でも、地域の中で元気よくあいさつができる児童は、まだまだ少ないのが現状です。どんな場面でも、元気な声であいさつができるようにとPTAあいさつ運動に取り組んでいます。

下の写真は、西門と東門でのPTAあいさつ運動の様子です。母親委員や本部役員の方々が笑顔で児童を迎えていただけ、児童たちは気持ちのよいあいさつで応えることができました。この取り組みをきっかけに、多くの子たちがどの場面でも自然に気持ちのよいあいさつできるようになることを願っています。ご家庭においても、あいさつに関する話題にさせていただけるとありがたいです。

今週は特に寒い朝が続いています。PTA本部役員、PTA母親委員会の皆さま早朝よりありがとうございました。



2月の主な行事予定

- 1日(金) 入学説明会
- 5日(火) PTAえほんの会
- 6日(水) ひかりの活動 委員会
- 7日(木) 6年認知症キッズサポーター養成講座
- 8日(金) 3の1全校研究会授業
- 11日(月) 建国記念の日
- 13日(水) ひかりの活動 代表委員会
- 14日(木) 1～5年授業参観・学級懇談会
- 20日(水) ひかりの活動 委員会
スクールカウンセラー来校日
- 22日(金) ありがとう集会 学校評議員会
家庭教育学級
- 27日(水) クラブ
学校保健安全・食育推進委員会
- 28日(木) 児童朝会
6年授業参観・感謝の会
3年そろばん

3月の主な行事予定

- 1日(金) サポーターズへの感謝の会
3年そろばん
- 4日(月) 分団児童会
- 5日(火) 市内中学校卒業式
- 6日(水) 委員会
スクールカウンセラー来校日
- 7日(木) 3年そろばん
- 8日(金) 3年そろばん
- 13日(水) ひかりの活動 代表委員会
- 15日(金) あすなろ閉級式
- 20日(水) 大そうじ
- 21日(木) 春分の日
- 22日(金) お別れ式(1年～3年生)
卒業式準備(4年・5年)
- 25日(月) 卒業式
- 26日(火) 終業式、修了式、離任式



(お知らせ)

学校に置いていってよい学習用品等について

登下校時の荷物による児童の身体への負担軽減のために、学校に置いていってよい学習用品等を以下のようにしました。

- ① 書写(教科書・習字道具)
- ② 社会(地図帳・みずほのくらし・資料集等)
- ③ 生活(教科書)
- ④ 音楽(教科書・リコーダー・鍵盤ハーモニカ)
- ⑤ 家庭(教科書・ファイル)
- ⑥ 保健体育(教科書)
- ⑦ 図工(教科書・絵の具)
- ⑧ 英語(We can等)
- ⑨ 道徳(教科書)

※ただし、必要に応じて上記の学習用品等をご家庭に持ち帰ることもあります。ご承知おきください。

2/22(金)「ありがとう集会」

第1部(2時間目 9:25～10:05)…ひかりの担当教室
ひかりのグループ毎のお別れ会

第2部(3時間目 10:30～11:20)…体育館

- ① 6年生入場
- ② はじめの言葉
- ③ 各学年の発表 1～6年
※1年生から順に発表していきます。
- ④ 全校合唱「伝えよう明日へ」
- ⑤ 校長先生の話
- ⑥ 終わりの言葉
- ⑦ 6年生退場(5年生によるBGM演奏)

「ありがとう集会」をぜひご参観ください。

★インフルエンザ予防をお願いします。

インフルエンザにかかる子が増えてきました。すでに、学級閉鎖を実施している学級もあります。十分な睡眠やバランスの良い食事、手洗い等、ご家庭でも声をかけていただけるとありがたいです。また、休日はできるだけ人混みを避けるなど、気を付けていただけるようよろしくお願いします。